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pauta

Assunto 1, e-Gestão administrativo;

Assunto 2, Versão 3.2 do extrator do e-Gestão;

Assunto 3, Remessas diárias do e-Gestão.

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

A reunião foi conduzida por Francisco José Fetter Furtado, Chefe da Divisão de

Estatística e Análise de Dados, e registradas as deliberações, a seguir

enumeradas. Acerca do Assunto 1: e-Gestão administrativo. No que concerne

ao tema, Nora informou que há problemas no e-Gestão administrativo, visto que,

apesar de se conseguir instalá-lo, o programa não consegue rodar. O Felipe

Lewin, da SETIC, abriu JIRA na tentativa de solução. Assunto 2, Versão 3.2 do

extrator do e-Gestão. Luciana comentou que o Tribunal está instalando a versão

3.2 do extrator do e-Gestão. Nora disse que a versão 3.2 do extrator está em

homologação e quando liberada deverá gerar novamente todas as remessas do

ano de 2024. Assunto 3, Remessas diárias do e-Gestão. Nora comentou que

as remessas diárias que estão sendo enviadas na versão atual do extrator estão

com problema de numeração, fazendo com que apenas a última remessa esteja

sendo computada no mês. Os ajustes necessários estão sendo realizados e

homologados. Outros assuntos: Próxima reunião com todos os integrantes do

SubComitê em 14.10, às 11 horas, e reunião operacional (somente com

servidores) em 11.11, também às 11 horas. Reunião encerrada às 11 horas e 20

minutos.
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